

**PANDUAN BELAJAR DARI RUMAH KURIKULUM 2013
TAHUN PELAJARAN**

Satuan Pendidikan : SD Negeri Arjowinangun
Kelas / Semester : VI / 1
Tema : Selamatkan Makhhluk Hidup (Tema 1)
Sub Tema : Tumbuhan Sahabatku (Sub Tema 1)
Pembelajaran ke : 1

A. PENGANTAR GURU/ TUJUAN

Anak-anak kelas VI yang hebat, selamat pagi, semoga kalian selalu diberikan kesehatan dan kebahagiaan hari ini. Pada hari ini kita akan membahas materi mengenai tumbuhan yang ada di sekitar kita. Tujuan pembelajaran pada hari ini ialah, (1) Setelah mencermati video perkembangbiakan jagung, siswa mampu menjelaskan cara perkembangbiakan jagung dengan bahasanya sendiri; (2) Setelah mencermati bacaan perkembangbiakan secara generatif, siswa mampu melaporkan perkembangbiakan generatif melalui tabel dan manfaatnya dengan benar; (3) Setelah membaca teks tentang ASEAN dan kehidupan sosial budayanya, siswa mampu menyebutkan kehidupan sosial budaya dari dua Negara ASEAN terkait kondisi geografisnya dengan benar.

B. MATERI PEMBELAJARAN/ LATIHAN

1. Perkembangbiakan generatif adalah perkembangbiakan tumbuhan secara kawin. Salah satu jenis tumbuhan yang berkembang biak dengan cara ini adalah tumbuhan berbiji. Alat perkembangbiakan adalah bunga. Biji ini dihasilkan setelah terjadi penyerbukan pada bunga... (IPA KD 3.1 dan 4.1)
2. Kehidupan sosial budaya masyarakat ASEAN meliputi kegiatan keagamaan, tarian, suku serta keanekaragaman yang ada di wilayah ASEAN... (IPS KD 3.1 dan 4.1)

Silakan membuka materi dengan kata kunci **perkembangbiakan tumbuhan secara generatif dan kehidupan sosial budaya masyarakat ASEAN** yang ada di website <http://bukamateri.wordpress.com>

C. JENIS TAGIHAN DAN PENILAIAN

Setelah mempelajari materi yang ada di website, siswa mengerjakan tagihan yang ada di bagian bawah artikel.

D. TEKNIK PENGUMPULAN

Teknik pengumpulan tugas ialah:

1. Tulis identitas lengkap (nama, presensi, kelas) dipojok kanan atas buku tugas
2. Foto hasil pekerjaanmu dengan resolusi sedang, kirim melalui pesan whatsapp guru kelas.

E. CATATAN GURU

Kerjakan tugas tepat waktu, jangan diulur ulur waktu pengumpulannya. Tagihan tugas lebih baik dikumpulkan dengan resolusi gambar sedang.

Mengetahui,
Kepala SDN Arjowinangun

Pacitan,
Guru Kelas VI

RINTO,S.Pd, MM.
NIP. 19630104 198504 1 001

KHRISNA ADHI PRADANA, S.Pd.
NIP. 19960227 201903 1 004